



## **PRESS-RELEASE**

### **EUROUZ ANNUAL GENERAL MEETING: STRENGTHENING TIES, EXPLORING OPPORTUNITIES FOR EUROPE-UZBEKISTAN ECONOMIC COOPERATION**

Tashkent, Uzbekistan - May 1st, 2024 – Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation (EUROUZ) held an Annual General Meeting on "Strengthening Ties, Exploring Opportunities: The Future of Europe-Uzbekistan Economic Cooperation." EUROUZ, welcomed its members to reflect on past achievements, address current challenges, and set a forward-looking agenda for enhanced cooperation.

Prof. Dr. Klaus Mangold, Chairman of the EUROUZ Board, delivered a keynote address underscoring the significant economic advancements, investment growth, and cultural exchange between Uzbekistan and Europe. He emphasized EUROUZ's support in organizing high-level visits of the Uzbek government to European countries in 2023 including visits by the President of Uzbekistan, which contributed to strengthening ties between the parties.

Following the Chairman's address, Mr Oybek Shaykhov presented the Secretary General's report, outlining past achievements, challenges, and strategic insights. This included an overview of EUROUZ's membership engagement strategies, government and EU relations, as well as insights into past events and future strategies.



The meeting included speeches from the Chairpersons of EUROUZ committees in sectors such as Healthcare & Life-Sciences, ESG & Compliance, and HR & Capacity

Building, outlining that these committees provide a vital platform for European and Uzbek private businesses to share their expertise and positions in addressing state policy and advocating for positive changes.

Following the Secretary General's presentation on corporate governance and financial reports, EUROUZ, driven by its commitment to transparency and accountability, conducted a voting process among its members. As a result, EUROUZ members voted to establish the EUROUZ Advisory Board, aimed at reducing competition and enhancing communication among European chambers in Uzbekistan.

Members of the Association engaged in active discussions, sharing their perspectives on key matters and initiatives for the upcoming year and future strategic directions. In the closing remarks, the EUROUZ board members concluded the meeting by providing an outlook for EU-Uzbekistan economic cooperation, setting a positive tone for continued collaboration.

At the end of the EUROUZ Annual General Meeting, a networking reception provided EUROUZ members with the opportunity to engage and forge meaningful connections, fostering opportunities for further cooperation.



EUROUZ, Europe - Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international business association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build stronger business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & an office in Tashkent, which is fully funded by its members.

Contact: [info@eurouz.com](mailto:info@eurouz.com)



## MATBUOT XABARI

### **EUROUZ YILLIK YIG'ILISHI: ALOQALARNI MUSTAHKAMLASH, IMKONIYATLARNI YARATSIH: YEVROPA VA O'ZBEKISTON O'RTASIDAGI IQTISODIY HAMKORLIK KELAJAGI**

Toshkent, O'zbekiston – 2024-yil 1-may – Yevropa va O'zbekiston iqtisodiy hamkorlik birlashmasi (EUROUZ) “Aloqalarni mustahkamlash, imkoniyatlarni yaratish: Yevropa va O'zbekiston o'rtasidagi iqtisodiy hamkorlikning kelajagi” mavzusidagi yillik yig'ilishi bo'lib o'tdi. EUROUZ o'z a'zolarini yutuqlarni muhokama qilish, mavjud muammolarni hal qilish va hamkorlikni kengaytirish uchun istiqbolli kun tartibini belgilashga taklif qildi.

EUROUZ boshqaruvi kengashi raisi, professor, doktor Klaus Mangold so'zga chiqib, O'zbekiston va Yevropa o'rtasidagi muhim iqtisodiy yutuqlar, sarmoyaviy va madaniy almashinuvlar ortib borayotganiga to'xtalib o'tdi. U 2023-yilda O'zbekiston hukumatining Yevropa davlatlariga yuqori darajadagi tashriflarini, jumladan, O'zbekiston Prezidentining tashriflarini tashkil etishda EUROUZ tomonidan qo'llab-quvvatlanganini va bu tomonlar o'rtasidagi aloqalarni mustahkamlashga xizmat qilganini alohida ta'kidladi.

Rais nutqidan so'ng Oybek Shayxov Bosh kotibning o'tgan yutuqlari, muammolari va strategik g'oyalari bayon etilgan hisobotini taqdim etdi. Hisobotda EUROUZ a'zolarining hamkorlik strategiyalari,



hukumat-Yevropa Ittifoqi munosabatlari, shuningdek, o'tmishdagi o'zgarishlar va kelajakdagi strategiyalar haqida tushuncha berildi.

Yig'ilishda Sog'liqni saqlash va hayot fanlari, ESG va Compliance HR va salohiyatni oshirish kabi sohalardagi EUROUZ qo'mitalarining raislari so'zga chiqib, ushbu qo'mitalar Yevropa va O'zbekiston xususiy bizneslari uchun davlat siyosatida o'z tajribalari va pozitsiyalarini almashish uchun muhim platforma ekanligini ta'kidladilar.

Bosh kotibning korporativ boshqaruv va moliyaviy hisobotlar bo'yicha taqdimotidan so'ng, EUROUZ o'zining shaffoflik va hisobdorlikka sodiqligini hisobga olib, a'zolari o'rtasida ovoz berish jarayonini o'tkazdi. Natijada, EUROUZ a'zolari raqobatni kamaytirish va O'zbekistondagi Yevropa palatalari o'rtasidagi aloqalarni yaxshilashga qaratilgan EUROUZ maslahat kengashini tuzishga ovoz berishdi.

Assotsiatsiya a'zolari kelgusi yil va istiqboldagi strategik yo'nalishlar bo'yicha asosiy masalalar va tashabbuslar bo'yicha o'zaro fikr almashib, faol munozaralar olib bordilari. EUROUZ boshqaruv kengashi a'zolari o'zlarining yakuniy so'zlarini yakunlab, Yevropa Ittifoqi va O'zbekiston o'rtasidagi iqtisodiy hamkorlik istiqbollari taqdim etib, kelgusidagi hamkorlik uchun ijobiy masalalarni belgilab berdilar.

Yillik EUROUZ yig'ilishi yakunida qabul tadbiri bo'lib o'tdi, bu esa EUROUZ a'zolariga o'zaro muloqot qilish va mazmunli aloqalar o'rnatish imkoniyatini berdi va kelgusi hamkorlik uchun imkoniyatlar ochdi.



Yevropa va O'zbekiston iqtisodiy hamkorlik birlashmasi (EUROUZ), xalqaro birlashma va O'zbekistondagi Yevropa savdo palatasi bo'lib, o'z a'zolarini maqsadli bozorni o'rganish, kuchli bizni tarmoqlarini yaratish, har ikki tomon bilan yaxshi muloqotni ta'minlash va har tomonlama qo'llab-kuvvatlash uchun faoliyat olib boradi. EUROUZ Bryusseldagi shtab-kvartirasi va Toshkentdagi ofisi bilan tan olingan Yevropa nodavlat va notijorat assosiasiya bo'lib, to'liq ravishda assosiasiya a'zolari tomonidan moliyalashtiriladi.

Aloqa uchun: [info@eurouz.com](mailto:info@eurouz.com)



## ПРЕСС-РЕЛИЗ

### **ЕЖЕГОДНОЕ СОБРАНИЕ EUROUZ: УКРЕПЛЕНИЕ СВЯЗЕЙ, ИЗУЧЕНИЕ ВОЗМОЖНОСТЕЙ: БУДУЩЕ ЭКОНОМИЧЕСКОГО СОТРУДНИЧЕСТВА МЕЖДУ ЕВРОПОЙ И УЗБЕКИСТАНОМ**

Ташкент, Узбекистан – 1 мая 2024 г. – Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ) провела ежегодное собрание на тему «Укрепление связей, изучение возможностей: будущее экономического сотрудничества между Европой и Узбекистаном». EUROUZ пригласил своих членов для дискуссии о достижениях, решить текущие вызовы и определить перспективную повестку дня для расширения сотрудничества.

Профессор доктор Клаус Мангольд, председатель правления EUROUZ, выступил с программной речью, подчеркнув значительные экономические достижения, рост инвестиций и культурный обмен между Узбекистаном и Европой. Он подчеркнул поддержку EUROUZ в организации визитов правительства Узбекистана на высоком уровне в европейские страны в 2023 году, в том числе визитов президента Узбекистана, что способствовало укреплению связей между сторонами.



После выступления Председателя г-н Ойбек Шайхов представил доклад Генерального секретаря, в котором изложил прошлые достижения, вызовы и стратегические идеи. Это включало обзор стратегий взаимодействия с членами EUROUZ, отношений правительства и ЕС, а также понимание прошлых событий и будущих стратегий.

На встрече выступили председатели комитетов EUROUZ в таких секторах, как здравоохранение и наукам о жизни, ESG и Compliance, а также HR и наращивание потенциала, подчеркнув, что эти комитеты предоставляют жизненно важную платформу для европейского и узбекского частного бизнеса для обмена своим опытом и позициями в вопросах государственной политики и поддержки позитивных изменений.

После презентации Генерального секретаря о корпоративном управлении и финансовых отчетах EUROUZ, руководствуясь своей приверженностью прозрачности и подотчетности, провела процесс голосования среди своих членов. В результате члены EUROUZ проголосовали за создание Консультативного совета EUROUZ, целью которого является снижение конкуренции и улучшение связей между европейскими палатами в Узбекистане.

Члены Ассоциации вели активные дискуссии, делаясь взглядами на ключевые вопросы и инициативы на предстоящий год и будущие стратегические направления. В заключительном слове члены правления EUROUZ завершили встречу, представив перспективы экономического сотрудничества между ЕС и Узбекистаном, задав позитивный тон для дальнейшего сотрудничества.

В конце Ежегодного собрания EUROUZ состоялся прием-нетворкинг, который предоставил членам EUROUZ возможность взаимодействовать и налаживать значимые связи, открывая возможности для дальнейшего сотрудничества.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является официально признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб-квартирой в Брюсселе и офисом в Ташкенте.

Контактная информация: [info@eurouz.com](mailto:info@eurouz.com)

